
Вьюга,  ателье, объедки,  
дверь,  ульи,  семья,  
съедобные,  пальцы,  гвоздь,  
варенье.



Правописание слов с разделительными твердым и 
мягким знаками. 

Цель: развитие умения различать слова с  ь и ъ,
  распознавать орфограммы в корне и проводить
 их проверку.



Разделительный Ь 
пишется: 

• внутри слова 
перед гласными Е, 
Ё, Ю, Я, И: 
крестьянин, 

вьюга

Разделительный  Ъ 
пишется перед 
гласными Е, Ё, Ю, 
Я:

  после приставок, 
оканчивающихся

 на согласную: 
  подъезд, объезд
 



Спиши слова в два столбика: в левый с 
разделительным мягким знаком, в правый-
 с разделительным твердым знаком.
Ш_ ет,   вороб_ и,    под_ем, с_ел,    
п_ют,   обез_яна,  л_ют, счаст_е,  
от_езжать,  об_единение,  день,  
раз_яснение.



Проверка 

•шьет
• воробьи
• счастье
• пьют
• обезьяна
• льют

• подъем
• съел
• отъезжать
• объединение
• разъяснение



Мои достижения в изучении темы 
«Разделительные Ъ и Ь».

     Я знаю
   условия 

употребления 
разделительных 
Ъ и Ь.

Я умею
грамотно писать 

слова с 
разделительными 
Ъ и Ь.

Я знаю, над чем мне надо работать.


